

Pedro Jova regresa a dirigir equipo de béisbol en Cuba



Santa Clara, Cuba, 11 mar (PL) El manager Pedro Jova, ganador de tres campeonatos consecutivos en el béisbol en Cuba, retornó para dirigir el equipo Villa Clara en la 61 Serie Nacional.

Jova regresa luego de 25 años de ausencia, cuando entre 1992 y 1995 del pasado siglo, logró consumir tres trofeos de béisbol y seguidamente archivar dos subcampeonatos nacionales al frente a un equipo calificado entre los cuatros grandes de la pelota cubana.

'Estuve 17 años trabajando con el béisbol en Italia, pero las autoridades de Villa Clara y la población me pedían que regresara a la conducción de este conjunto, que en los últimos dos años ha ocupado una posición sotanera en las Series Nacionales de Cuba', manifestó.

Otrora torpedero de los equipos Cuba, con cuatro coronas mundiales, su labor como director se resume en 247 victorias y 164 derrotas, para un extraordinario 601 de average.

'La gente en la calle me preguntaba, ¿Cuándo vuelve Jova?, y este año me decidí y pienso poner como premisa la disciplina dentro y fuera del terreno, la táctica a la ofensiva y defensiva, y el amor a la camiseta, factores que han predominado en los equipos que he dirigido', dijo.

En eventos internacionales como mentor Jova logró la corona en los mundiales universitarios de Búfalo, Estados Unidos (1993) y Fukuoka, Japón (1995); y además conquistó con el conjunto de Villa Clara El Torneo de Clubes campeones en México, en 1994.

Aunque la 60 Serie Nacional en Cuba, a causa de la pandemia de la Covid-19, aún no ha concluido y anda con dos conjuntos en las semifinales y otro equipo que espera para el play off final, la designación de Pedro Jova, como manager, le inyecta optimismo a esta selección de la zona central de Cuba.

'Soy un hombre del béisbol y a él me debo, prepararé peloteros capaces de defender con hidalguía la bandera de la provincia y la cubana en los eventos foráneos', destacó el laureado director.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/250264-pedro-jova-regresa-a-dirigir-equipo-de-beisbol-en-cuba>



Radio Habana Cuba